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“Ayer hubo por vez primera en la historia de México, desde 1824 de que existe el Congreso, creo que es 

la primera vez que no se aprueba el acta de instalación, es decir, se da un cambio en el protocolo que yo 

no creo que haya sido de mala fe del presidente de la Cámara, Santiago Creel. Él invita, la Cámara invita 

a un grupo de cadetes o de militares a honrar la bandera, la escolta y a la banda sinfónica, pero él dice, 

no pueden entrar armados, entonces no los invites, porque el arma, si tú invitas a los cadetes del Colegio 

Militar ellos consideran que parte de su indumentaria diaria pues es el fusil. Pareciera trivial, pero luego 

se dio una discusión, gritos, porque se alteró el formato, la verdad es que sí fue un formato nuevo, un 

cambio de protocolo”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1ELJeiuILohDECWjdxcGfg2c0MC1Bmcnw/view  
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